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■ランピーグッズ
開封していただきありがとうございました(^_^)

こういう手法をランピーメールといいます。開封率を

上げるために、封筒の中にゴツゴツしたものを入れる

方法です。以前、某家具店様の展示会の案内で試し

たことがありますが、開封率がよかったようで、例年

の２倍の集客がありました。

ただ、この手法が有効なのは一人のお客様に一回で

す。皆さんところにも、ネーム入りボールペンを作りま

せんか？と、サンプル入りで届いたことがあると思い

ますが、これが二度三度となると、ボールペンだけ

取って、あとはポイされたかと思います。だから一回限りです。

この封筒に入れた、2.5cmの角形・焼桐マグネットは、もちろんオリジナルです。メール便で送れる大き

さ、厚みで、しかも、組子ベッドを現すものと考えぬいた末、というよりヒラメキです。この小さい木片で、

組子ベッドや焼桐の桐たんすの、表面の仕上げが説明できます(^_^)

非売品ですが、どうしても欲しいという方は、一個１００円です。

■大阪まで配達ついでに

3月の半ば過ぎでしたが、大阪まで桐箪笥(一棹で408万円)を配達。私

(社長)が行きたかったのですが、今回のは息子(常務)の義理のお父様か

らのご紹介、接客したのも専務でしたので二人で行かせました。高速道１

０００円という手もありましたが、渋滞、疲労、交通事故等も考慮にいれて

行きも帰りもフェリー。

納品は午前中でスムースに終わり、午後からは、組子ベッドの販売店様に

ご挨拶してきたようです。下記、巡回順ですが、お休みの所、快く、お店を

開けていただいた、まるしんさん、まついさん、グートンさんに感謝です。
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名称： ジャパンインテ リア総合展

会期： 平成22年4月 7日（

（木）

会場： 大川産業会館 　

■組子ベッドとノートＰＣ

私は組子ベッドに寝転んだ際は、ほとんどの時間ノートＰＣをみてます。録画

したＴＶをみたり、じっくり検索したりしてます。

１．２ｋｇのノートＰＣといえど長時間胸の上に置くと結構辛いし、キーボードも

打てない。それで、ゴロ寝deスクトップというものを使っているのですが、オ

プションをハズして、ノートＰＣをちょこんと乗せてます。組子ベットとは相性

バッチシ。

ゴロ寝deスクトップは、私にとっては必需品。

しかし、残念なら、完売して手に入らないようです｡

�

■ＮＨＫの『鶴瓶の家族に乾杯』大川市編

ＮＨＫの人気番組『鶴瓶の家族に乾杯』。４月は２回

にわたって大川が紹介されました。笑福亭鶴瓶さん

と、のだめカンタービレで大川市が古里となってい

る、のだめを演じられた上野樹里さんが大川市内

をアポ無しでまわられたそうです。

大川家具の概略や、家具メーカー、建具メーカー、

老舗のお店、神社などが紹介されました。一気に全

国区～～。ちなみに私の大木町は隣町(^^;)

でも、大川は私の生まれです。

■こっぽーっと図書館

５月５日、地元、大木町に、ピカピカの図書館ができました。２階建てです。木のフローリングが新鮮です。

37年前、大木町に引っ越してきて、図書館というものに行ったら、一部屋に図書を置いてあって、それ

も古～～いののしかなく、とても図書"館"とはいえるようなものでもありませんでした。

”こっぽーっと”とは、ほんのり温かく、こじんりとした、というような地元の方言です。

正式名称は"こっぽーっと図書・情報センター。うちからだと、車で５分。

私が借りた記念すべき一冊は「始めませんか子どもがつくる「弁当の日」でした(^_^)
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■高速でバンク

みやまインターから一路・八代に。しばらく走っていたら、車に異音。

一瞬、道路に何かあったのかな？と思った。次の瞬間には、バタバタと

音を立てた。パンクでなく、これはバースト。運転していたのは

専務。私は助手席。左にじわっと寄せさせた。

降りてみたら、ごらんの通り、右のＷタイヤの外側がバースト。車線側

なので、走っている車は怖いくらいにビュービュー通過し、ここで交換

は危険。南関インターまで２ＫＭ程だったので、そのままソロリソロリと向かった。

予備タイヤも工具は持っていたので、手早く、、、、、という所だったら、ネジがビクリとも動かない。以前

のトラックには長いパイプを乗せていたが、これには乗ってなかった。それで、みやま市の馴染みの整備

工場を呼んで交換。１時間のロス。

まぁ、バーストしたのがＷタイヤの一本、安全に路肩に寄せたし、積み荷も崩れてないし、しかも、雨でも

なかったので、ラッキーといえばラッキー。このトラックでは２０年目にしてはじめてのできごとでした。

ちなみに、高速のパンクで、これで２度目。しかも、また、専務と一緒

(^^;)

組子ベッド(杉黒芯)は、モデルチェンジを行いますので、

３月末日で販売を終了しました。次のバージョンは、さら

にパワーアップしたものをお届けできるかと思います。ご

■「愛工房」で心地よい汗を

先月、組子ベッド(杉黒芯)の材料元であるアイケイケイさんに久しぶり

に伺いました。前回は時間がなく「愛工房」の中でのサウナ体験ができ

なかったのですが、今回は堪能してきました。

お客様の中には、この常連さんもいらっしゃるようで、とても和やかでし

た。私は１時間ほど入ってましたが、写真のように材料と一緒に入るの

です。室内は４５度、杉からでる湿気と香りでほんとに心地よい。中には２時間入っていく方もいらっしゃ

いました。

脳腫瘍があった方、胃がんで胃を切った方、糖尿病の方もいらっしゃいましたが、「愛工房」の中では、ほ

んとにリラックス。また、実体験のいろんなお話も聞けました。

「愛工房」で木材を乾燥している時に、人も一緒に入るのは、口伝て自然と広まったそうですが、休日

にもなると２０名ほど来られるとのこと。その為、わざわざ更衣室まで作ってありました。私は半袖半ず

ぼんの真夏の格好で入りましたが、じんわり噴き出る汗の心地よいこと。

普通の木材乾燥機ではこういうことは、しませんし、また、できません。低温木材乾燥という画期的な

特許をもつ「愛工房」のなせる業で、ほんとに素晴らしい体験をさせていだきました。



２月に申請していた「経営革新申請」。年度内に通知があると

聞いてましたが、音沙汰内で諦めていたら、４月１日で承認さ

れて証書届きました。新規性は桐箪笥の新たな販売ルート開

拓です。まもなく本格的に取りかかりますが、いまとてもワク

ワクしてます。

昨年の１０月、特許くらい自分でちゃんと調べるようになりたい

と、特許セミナーに何度かかよいました。でも、どうしても分か

らないことがあり、講師の先生に直接面談。いままでの疑問が

一挙に解決しました。

その時に言われたのが「経営革新取ると特許料が半額なな

りますよ」って。でも経営革新というものがあるとは知ってま

すが、税理士さんにお願いしたら、えらく高いもんになりそう

で・・・と、言いましたら、商工会では無料でできますよ、って言

われました「無料!!」「ほんとですか？」と念を押しました。「ほんとうです」と言われました。その日に商工

会に電話して、真実？を確認。やっぱり無料。では、経営革新申請をやることにします、お願いします、で

スタートしました。

商工会では、経営コンサルタントを紹介してくれました。最初に私が聞いたのは、たいへん失礼だとは

思いましたが「無料ですか？」でした。経営コンサルト、弁護士、弁理士という方は、最初だけ無料で、あ

とは有料になるのが常で"無料"を念を押したのです。「無料」です。お応えになり安心しました。

経営革新申請、社判打って、あとはお願いとはなりません。申請書は自分で書いて、自分で持っていっ

てプレゼンしないと行けないのです。経営コンサルの方はアドバイザー的立場なのです。ヒナ型はありま

すが、自分の会社に当てはめるのは至難の技。新規性と収益性を問われるのです。

最初は常務(息子)の勉強にもなると二人で取り組んでいたのですが、三回目くらいに、新しいアイデア

がでたので、これは営業担当の専務も加えたが良かろうと、参加させ３人で。経営コンサルの先生から

のアドバイスを聞いて会社に戻り、ああだこうだと喧々囂々の議論に。書類作成の大枠は私が書きま

したが、細かいところは分担させて行いました。さっき聞いてきたろ～、じゃ、ここ専務、ここは常務と。分

担したことによって、この事業計画の意義が常務、専務にしっかりと浸透したようにも思います。

申請は２月に行いましたが、申請まで経営コンサルの先生との面談は計５回ほどでした。商工会でも評

判がいい先生でしたのもラッキーでした。他から事業計画についてアドバイスをいただいたの初めてでし

た。私の困った顔、専務が頭捻ったところ、申請を持っていって審査官から舌打ちされたことなど、常務

(息子)にも、リアルでいい勉強になったかと。

申請が通れば、特許料が半額、また、いろんな補助金や優遇があります。でも、そういうものより私が

期待していたのは、自分の会社の過去、現在の見直し、また、新たに事業計画というものの立て方、そ

れと後継者への伝達です。これが一度にできたことは、どんな経営勉強会のセミナーを聞くより１００倍

は効果あったと思います。申請が終わって、常務(息子)の感想は、今度は、えらく手間取ったが、二度目

は簡単かも～と。

販売店の皆様、「経営革新申請」まだでしたら、是非挑戦してみて下さい。

■経営革新計画承認されました
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３月１５日早朝の出来事。カミサン、１日と１５日は、お払い塩を敷地の東西南

北の隅に撒いている。私が、外にでらた「おとうさん、、、、ううううう」と、足

を引きづって唸っている。

東の隅に塩蒔いた後に、２～３センチの段差で足がグキっとなった言う。病

院に行ったら、捻挫＋くるぶし当たりの剥離骨折で全治１ヶ月と診断、半ギ

ブス付。４月半ばまで、まったく接客できず、私の休日も取られてしまってました。まだ、走ること

はできませんが、ビッコは引かなくなり、通常生活、通常勤務となってますのでご安心を。

■桐選華ドット混む、オープン

今年の初め。常務(息子)がオンラインショップやって

みたいという。うん十万円を誰がポチっと買い物か

ごに入れるもんかと言いましたが、それでもやってみ

たいとい言い張るので「じゃ、やってみ～」とＯＫして

４ヶ月。仕事の合間合間、仕事終わって、結構気合い入れて作ってました。５月10日に正式にオープン。

結果的には、自社ショールームに誘導するタイプのオンラインショップ？となりましたが、苦心の策を、み

てやって下さいm(__)m　　http://kirisenka.com/　なお、組子ベッドはサイトには、含んでません。

シニア情報生活アドバイザーという、パソコン資格を取りました。

４年ほど前から隣町の大川市でＰＣボランティアをやってますが、資格を

取ったからというわけではありませんが、地元・大木町で新しいＰＣボラ

ンティア団体を起こしました。そして、４月から「デジカメ・ブログ講座　

三ヶ月コース」(http://pcz.livedoor.biz/)を行っています。ＰＣ講師とい

うわけです。いろいろ経緯があるのですが、こんな面倒なことをする柄で

もなく、前に出てシャベル柄でもなかったのですが、なんの因果か、、、です(^^;)

■ＰＣボランティアで講師

としいうことで、ＰＣとかＩＴ利用に関してお困りがあれば、メールでお問い合せ下さい。

WIN2000が７月で完全にサポートが終わることもあって、対応しない

ソフトやサイトがでてきたので、WIN2000→XP(pro)に、専務のＰＣと

ノートＰＣ、工場長のＰＣの計３台ＸＰに入れ替えました。XP(pro)版・正

規で買うと、82,800円。でも、オークションでは数千円でした。

■ WIN2000 →ＸＰに

専務の持ち物だったXperia、あまりの使いにくさに、毎日、不満タラタ

ラ。それで、私が、F-01B買って交換しました。

モシモシが多い営業では、片手操作、音質も明瞭であることが必須。

最大の欠点は電池が一日保たないそうです。まぁ、私が欲しかったもの

でもあり、お互いラッキー!!なお、私は、ほとんどモシモシしません
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我が社の遺伝情報であり、会社史であり、備忘録あり、

自分史あり、ドキュメンタリーでもあります

学校のゆとり教育見直しで、教科書が昨年のと比べて２５％ページが増えたと伝えてい

た。私は内容を増やすのに賛成派です。小学校くらいでは、ほんとになんの意味も考え

て無くでも、頭に入った経験があるのです。

それは、世界地図。

小学４年か５年生だった時と思いま

すが、授業で使うＡ２くらいの大きな

世界地図を無くしてしまったので

す。持っていかないと叱られると、同じサイズの模

造紙に教科書にあった世界地図を全部写し書き

したのです。夏休みだったか、冬休みだったかと思

いますが、けっこうな時間を費やしたと思います。

(記憶が定かでない)　ひたすらに、地形を描き、国

名、地名を記入して行く単純作業。

しかし、この副産物はあとで思わぬ効果が。国名を言われると、それがどこにあるか、地名を言わたら、

大まかここら辺と、分かるようになっていたのです。憶えようとする意識がなくて、頭にインプットされて

いたのです。残念ながら年齢とともに、そういう能力はなくなってしまいましたが、１０歳くらいまでは、な

んの意味もなくても知識を詰め込むのには適しているんじゃないかと思うのです。

高校２年頃だっと思うが、英語を覚えるのに佐世保育ちの両

親が一致したのが、「佐世保の米軍基地内の店で一年でも働

けば、バリバリ英語ができるようになる。いまからは、英語必

要。卒業したら、しばらく行ったら」、と話をしてましたが、「で

も、英語も使わないと、忘れるからな～～」と、これは、私も

一致。ということで５分で結果がでました(^_^)

ところで、私の友人に英語が趣味の人がいます。彼の独身時

代に部屋に行ったことがありますが、それゃ～もう英語オタク

で。英語の本は勿論、英語放送、英語ＴＶ放送と、その徹底ぶ

りには驚いてしまった。それと彼が聖書のように持ち歩いていたのが、これまた、英英辞典。結婚した相

手も、もちろん英語好き。納得でした。

先日は、海でカイトボード。ビーチで風待ちしていたら、外国人とおぼしき人から声かけられた。日本語

で(^_^)大学の教授できているということでしたが、日本語ペラペラ。驚いたのは、私がここから１時間半

ほど南から来ました、といったら、久留米？と聞かれた時はビックリでした。お互い愉快に、日本語でお喋

りしました。英語でなくってよかった～～(^^;)

海外と取引する場合には、英語が必要となります。ただ、その場合はメールです。メールでくれば、翻

訳ソフトで大まかなことは分かります。返信する場合も、例文が多々ありますから、それを使います。込

み入った内容でなければ大まか通じているようです。

ともあれ、外国語の壁はインターネットの普及により、低くなってくると思います。まずは、母国語である

日本語を私は大切にしたい。と、英語が苦手な言い訳タラタラでした(^^;)


